

# しあわせ

令和4年 6月 9日発行  
体育会特集 VOL 2



## 学年目標 「創」

~未来を生きる力をつける!~  
「学ぶ力」「協力」「全力」

自他がしあわせになる道はある。  
その道を探そう。その道を選ぼう。その道を創ろう。



## ～仲間の笑顔とともに～



♪何をするにしても、持てる力の全てを出して取り組むことで、何事ももっと楽しくなるということを学んだ。  
♪自分の学級の人がゴールしても、まだゴールしていない他の学級の人を応援できていいいなと思った。周りのことも考えられる人になりたいと思った。  
♪何事も諦めなければなんとかなることが分かった。受験勉強も同じように、諦めずに頑張ろうと思った。部活動でも、負けそうな時にも諦めずに頑張りたい。  
♪全員で練習した長縄跳びやみんなの応援などで、学級の心が1つになった気がした。これからも、一人一人が全力を出してみんなで協力出来たらいいなと思う。  
♪一人一人が本気で取り組んだからこそ、一位を取ることが出来たと思う。一人だけの力ではここまでできなかつたと思う。仲間がすごく頼もしい存在に感じた。  
♪体育会の期間で、たくさんの人と話ができる少しづつ仲が深まっていた。学級の雰囲気や男女の仲も前よりもっと良くなったように思う。卒業までの日々を笑顔で過ごしていくようにしたい。

## 自信をもって次のステージに挑もう！



♪みんなが一つになって学級の人を全力で応援した。どこの学級よりも盛大な応援ができた。声を出して応援することや、全員が「勝ちたい」という気持ちになって一生懸命になることが大切だと思った。

♪応援、係の活動を最後までやり切った。みんなと協力して長縄をしたり、楽しく会話ができたりして最高の体育会にすることができたことが一番嬉しかった。

♪人は、一つの目標を目指すと団結できることが分かった。今まで以上に、人と話すのが楽しかった。

♪フライシートリレー3位！長縄跳び20回！応援旗がすごく美しい！最後の体育会、とても楽しかった。笑いあり、涙ありの素晴らしい最後の体育会だった。

♪長縄跳び、本番では20回も跳べて嬉しかった。みんなたくさん応援していて感動した！体は疲れたけど、とても楽しかった！

♪最後の体育会で楽しくみんなで走れたこと、先生を感動させることができたことが嬉しかった。

